

## **BAB V**

### **REFLEKSI DIRI**

Menjadi mahasiswa teknik industri Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jawa Timur adalah satu hal yang sangat menyenangkan. Pada masa ini, seseorang berkembang untuk memusatkan seluruh kemampuan serta bakat yang dimiliki dalam lingkungan kampus. Jaringan pertemanan yang terbangun di kampus bisa jadi adalah satu hal yang positif saat lulus dan bergelar sarjana nanti. Dalam kampus mahasiswa menambah kualifikasi yang masih sebidang dengan jurusan kuliah yang diambil. Setiap detail yang dilakukan mahasiswa di kampus akan mengantarkannya pada pilihan masa depan. Semakin seorang mahasiswa mengejar pengalaman, ilmu, serta segala hal yang bermanfaat bagi diri pribadi dan lingkungannya maka akan semakin matang dalam menjalani kehidupan saat terjun dan bermasyarakat. Telah banyak hal positif yang didapatkan di perkuliahan, kuliah menjadikan mahasiswa berpikir jauh lebih kritis dan teliti dibandingkan sebelumnya. Tidak hanya bertujuan untuk memperluas ilmu pengetahuan, kuliah juga bisa meningkatkan keterampilan. Misalnya, kemampuan berbicara di depan publik, berdebat sehat, manajemen, menyelesaikan masalah, dan interpersonal. Keterampilan yang diasah bermanfaat untuk meningkatkan daya saing, memperluas kesempatan kerja, dan membuat mahasiswa lebih percaya diri. Mahasiswa di perkuliahan mendapatkan keilmuan atau kompetensi yang didapat selama menjalani masa pendidikan untuk kelak dunia kerja secara langsung terlebih mahasiswa memiliki nilai plus dalam mengikuti kegiatan atau pengalaman diluar kampus.

Mahasiswa yang menambah pengalamannya diluar kampus untuk mengikuti studi independen akan banyak memberikan manfaat bagi masa depan para mahasiswa, sebelumnya saya kurang memiliki rasa percaya diri dalam mengkoordinasikan sebuah kelompok serta kurang memiliki kompetensi dalam mengetahui ilmu dari industri secara langsung, dengan mengikuti kegiatan studi independen kampus merdeka, melatih para mahasiswa untuk berani *speak up* didepan para mahasiswa lainnya, mampu mengkoordinasikan kelompok yang berisi mahasiswa di seluruh Indonesia. Dengan tersedianya kesempatan yang diberikan, para mahasiswa dapat mengasah dan menambah *skill* mereka terjun langsung dalam mengetahui ilmu dari industri atau perusahaan yang telah bekerja sama dengan program Kampus Merdeka. Mereka yang mengikuti program ini mendapatkan keahlian lebih serta sertifikat yang nantinya dapat menjadi nilai lebih dalam pencarian kerja. Mahasiswa mendapat banyak ilmu baru mengerti bagaimana penerapan keilmuan teknik ini diterapkan di suatu perusahaan langsung, dengan begitu saya mampu bersaing dengan *skill* yang telah saya miliki untuk dunia kerja nanti

Program Studi independen bagi mahasiswa bermanfaat sebagai pencerminan proses pembelajaran dan sekaligus praktik secara berkelanjutan yang dilakukan sebagai penunjang pendidikan formal di kampus. Mahasiswa yang sebelumnya belum mampu memiliki kemampuan dalam penyelesaian suatu permasalahan dengan adanya studi independen mampu memberikan kompetensi pemecahan suatu permasalahan dengan adanya *project-project* yang diberikan oleh mitra, sehingga mahasiswa mampu menganalisa suatu permasalahan di industri serta memberikan solusi permasalahan bagi suatu industri tersebut. Program ini juga memberikan manfaat mampu memahami sistem kerja yang profesional di industri maupun instansi sebenarnya, Semakin banyak relasi dalam lingkungan profesional, kamu akan mendapatkan lebih banyak kesempatan untuk belajar keahlian dalam suatu bidang, mendapatkan mentor yang berpengalaman, dan mendapatkan berbagai kesempatan besar lainnya seperti mendapatkan partner bisnis, partner dalam bekerja. Penyelesaian masalah dengan IPTEK inovatif yang komprehensif, bermakna, tuntas, dan berkelanjutan (*sustainable*) ditujukan untuk membantu mengatasi permasalahan yang dihadapi industri (masalah produksi, manajemen, dan pemasaran).

Elemen pertama dalam perencanaan dan pengembangan diri sebenarnya adalah pengetahuan dan keterampilan, pengembangan diri harus semaksimal mungkin untuk memperbanyak pengalaman dalam mendapatkan ilmu, ketika kita telah memiliki pengetahuan dan keterampilan yang cukup banyak, Setiap perubahan atau peningkatan sekecil apa pun sudah tentu membutuhkan perencanaan matang. Untuk menjalankan rencana pengembangan diri dengan optimal diperlukan sikap disiplin yaitu dengan Mengerjakan tugas dengan cepat waktu agar tidak menumpuk. Meningkatkan produktivitas individu agar waktu yang dijalankan bermanfaat. Sebagai mahasiswa akan melakukan pengembangan diri mengenai rasa kepercayaan dalam diri, karena hal tersebut sangat penting dalam perkuliahan maupun di dunia kerja nantinya dalam menghadapi khalayak umum. Setelah memahami diri sendiri dengan sangat baik, selanjutnya menetapkan tujuan hidup untuk kehidupan kita sendiri. Menetapkan tujuan akan mengatur diri kita menjadi pribadi dan pemimpin yang lebih baik karena segala tindakan yang kita lakukan dan keputusan yang kita ambil akan mengarahkan kita kepada kehidupan yang lebih disiplin dan teratur. langkah selanjutnya yang dilakukan dalam pengembangan diri adalah menuntaskan semua kegiatan perkuliahan dengan baik serta mencapai IPK yang tinggi agar mampu bersaing dengan para pelamar kerja kelak, ketika memiliki pengetahuan, keterampilan dan IPK yang baik akan membantu kita dalam menggapai cita cita yang kita impikan yaitu bekerja di perusahaan besar sehingga kita mampu percaya diri dalam melamar pekerjaan. Ketika telah mencapai karir yang diinginkan kita harus mampu bekerja keras untuk bisa tetap berada di tempat kita bekerja dengan

terus meningkatkan *skill* di perusahaan tersebut serta melakukan pencapaian yang bias didapatkan untuk naik jenjang ke posisi yang lebih tinggi dan mempertahankannya.